

La salud de los ambateños es nuestra prioridad

Por iniciativa de la Señora Sylvia Garcés de Amoroso, Presidenta del Voluntariado de Acción Social por Ambato Tierrita Linda, la parroquia Pasa fue escogida para realizar las primeras Jornadas Médicas de Vinculación ‘Ambato vive salud’, programa que se realizó con gran acogida el domingo 26 de julio del 2015, fueron atendidas 670 personas de varias edades.

“Nos preocupamos de la salud de las personas, llevamos 12 médicos especialistas que dieron atención en Pediatría, Alergología Infantil, Dermatología, Gastroenterología, Medicina Interna, Ginecología, entre otras. La gente de escasos recursos económicos fue atendida de la mejor manera, el trabajo se extenderá a otras parroquias planificadamente. Es importante destacar el trabajo conjunto con los distintos departamentos del GADMA, además mi reconocimiento a la labor de los médicos y a las damas del voluntariado por su apoyo incondicional”, argumentó la Presidenta.

El Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato, mencionó que “La obra pública juega un papel importante, es bueno hacer puentes, vías, alcantarillado, pero esto va de la mano con la salud de la población, la gente necesita de una buena atención médica y eso estamos haciendo de forma gratuita con médicos especializados, porque nos preocupamos por el bienestar del ser humano”.

Manuel Sillagana, habitante de Pasa, dijo que se siente agradecido porque por primera vez los médicos han visitado su zona para hacer chequeos gratuitos. “Hay mucha gente pobre que no puede acudir a un médico particular, por ello agradecemos la labor del Alcalde y de su esposa que realizaron esta gran gestión porque pensaron en nosotros, los que tenemos menos”.